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为啥不会推荐买哪个股票呢；股票太多了/我就不知道买
哪个了/因为我比较不出哪个好坏来/-股识吧

一、老是看到一些老师讲炒股方法，为什么不直接说哪个股票好
呢？

“不公开推荐股票”原因有二吧：一是没有资格推荐股票；
二是怕承担被骂的风险。

二、为什么大家不选业绩优良的股票，还不用费那么多心思去研
究．

业绩优秀的股票股价高呀业绩不太优秀的说不定分红多 股价也升得快哟

三、股票太多了/我就不知道买哪个了/因为我比较不出哪个好坏
来/

额 ，确实 3000多个股票很难找，但是的话得看你做什么周期的股票，比如说你是
几个月不动的，或说经常想买卖的 ，这个都可以区分不少股票的，根据公司的大
小盘子不一样，个股的稳定性和涨跌幅也不一样，就比如你做轮船比较稳，你做小
船比较浪， 你要学习 可以问我

四、为什么股票推荐师来推荐股票，而不就让自己买获利？真有
人这么笨的吗

“股市有风险，投资需谨慎”这句话适用于所有人，而且，推荐你投资股票的可能
也是给人家打工的。
买不买看自己经济情况而定，不过我个人还是不推荐买股票的，因为绝大多数股民
对股票还是不了解的，所以需要谨慎
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五、巴菲特为什么选择股市不选择其他行业

股市高风险高收益，善于炒股的人能短期暴富。
之前有部电影《华尔街之狼》，或多或少表现出了股市给证券，个人带来的巨大利
润。
巴菲特被誉为“股神”，他选择股市应该是擅长炒股才扬长避短吧。
希望能帮到你。
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